



SOCIÉTÉ DE PHILOSOPHIE ANALYTIQUE



Compte rendu de l'Assemblée générale de la SOPHA, Paris, 5 mai 2012

Les membres du bureau sortant (Max Kistler, président, Cyrille Michon, vice-président, Philippe Keller trésorier, ainsi que Frédéric Pascal, Fabrice Correia, Christine Tappolet, Michael Esfeld et Yasmina Ghodbane) présentent les activités des trois dernières années.

Une école thématique

« La métaphysique des personnes : identité personnelle, libre arbitre, corps et esprit », a eu lieu à Saint Jacut-de-la-mer (22), du 13 au 18 juin 2011. Cette école a été organisée, avec le concours du CNRS (programme des écoles thématiques) et des Universités de Nantes et Rennes 1, par Cyrille Michon (vice président de la Sopha, Professeur à l'Université de Nantes).

<http://sopha.sciencesconf.org/>

Le site internet de la SOPHA a été hébergé à l'université Paris 1 et mis à jour.

<http://sopha.univ-paris1.fr/>

Le président a fait des démarches pour mettre à jour les informations sur la SOPHA auprès du bureau des associations de la préfecture de police de Paris, ce qui a permis de régulariser la situation auprès de la banque qui gère le compte courant de la SOPHA, le crédit lyonnais, agence Maubert-Mutualité.

Le nouveau bureau est alors constitué comme suit :

Christine Tappolet (présidente)
Pascal Ludwig (vice-président)
Felipe Drapeau-Contim (vice-président)
Mauro Rossi (trésorier)
Max Kistler (trésorier adjoint)
Sandra Lapointe (secrétaire)
Yasmina Ghodbane
Frank Hofmann
Fabrice Correia
Marion Hämmerli



Paris, le 5 mai 2012

Le président sortant : Max Kistler